
in die Jahre gekommen?
Beitrag von „T-Bone Shifter“ vom 1. November 2009 um 18:42

Ja schon echt schlimm und Schade! Ich hoffe der Wertverfall geht nicht weiter. Ich habe echt
Angst :(das irgendwann irgendwelche Volldeppen  einen Dicken fahren. Weil unsere
Gemeinde dann wohl nicht mehr die sein wird,die sie jetzt ist. Bitte nicht!

Das sind fast schon Stoßgebete  die ich da von mir gebe das es nicht irgendwann mal so
kommt.

Abendliche Grüße
Manu

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12144-in-die-jahre-gekommen/?postID=176927#post176927
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